

**Frutos de la provocación**

# Ola represiva en Costa Rica con el pretexto de los atentados

(RNC, AFP y AP)

SAN JOSE, 19 de marzo.— Durante las últimas horas los diversos cuerpos policiales del país realizaron más de un centenar de detenciones y varios allanamientos, incluyendo sedes de partidos políticos, a raíz de los atentados del martes pasado.

Asimismo, 25 extranjeros, nicaragüenses y salvadoreños, serán deportados hoy del país, informó el director de la Oficina de Migración, Rodolfo Quiroz, quien aseveró que se está tratando de "limpiar el país de extranjeros indeseables".

Quiroz indicó que todo extranjero que no demuestre que su permanencia en Costa Rica está financiada será deportado en cuestión de horas, así como también aquéllos que, estando legalmente, se involucren en acciones subversivas o políticas.

El director de migración pidió a los costarricenses que informen sobre los sitios donde se encuentran los extranjeros, principalmente salvadoreños y nicaragüenses, aun cuando estén legalmente en el país. Esto hizo temer por los miles de refugiados salvadoreños que han huido de la represión en su país.

También fue denunciado un operativo en el local del Partido Socialista Costarricense, en tanto que el partido coalición Pueblo Unido denunció la detención de varios de sus militantes, así como el allanamiento de sus viviendas.

En círculos políticos se opinó que los atentados del martes representan una provocación de la extrema derecha para involucrar a la izquierda en los hechos e introducir la violen-

cia en el país.

Por otro lado, el ex titular de la cartera de Seguridad Pública de Costa Rica, Juan José Echeverría Brealey, dijo que las emisoras de radio y los diversos medios de comunicación del país deben ser más cuidadosos en el tratamiento de las informaciones referidas a los últimos atentados.

El ex funcionario recordó que minutos después de ocurridos los hechos, escuchó a noticieros culpar a varias organizaciones políticas. "Los costarricenses —dijo Echeverría— debemos aceptar que vivimos en un mundo convulso y podemos ser afectados en cualquier momento por ese tipo de actos que pueden provenir de las extremas ideologías que existen".

Las fuerzas opositoras salvadoreñas Frente Democrático Revolucionario (FDR) y Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), se declararon ajenas a los atentados y repudian además "la baja maniobra de querer involucrarnos en los hechos del martes en los que no tuvimos nada que ver y que son ajenos a nuestras actividades".

El Departamento de Estado norteamericano dijo ayer que el atentado en que 3 infantes de marina destacados en Costa Rica resultaron heridos fue cometido "por quienes desean debilitar la democracia en Costa Rica".

En otro orden, desde el Comité de Solidaridad con los Pueblos de América Latina y el Caribe (COSALC) y 14 parlamentarios peruanos oficialistas y de oposición exhortaron al gobierno de Costa Rica a mantener en funcionamiento a Radio Noticias del Continente (RNC)

\* 20 HORAS DE EMISION AL DIA \* EL DIA \* VARIADA PROGRAMACION \*

## TIRLR

RADIO NOTICIAS DEL CONTINENTE

# 9615 KILOCICLOS

## ONDA CORTA BANDA 31 MTS.

**pone a su disposición  
un millón quinientos mil  
oyentes diarios.\***

\*(rating a octubre 1980)

\* AMPLIA COBERTURA \* \* CALIDAD INFORMATIVA \*

\* APARTADO POSTAL 876 —Centro Colón—  
San José, COSTA RICA  
REPRESENTACION EN MEXICO  
Gabriel Mancera 205 Int. 1 Z.P. 12 MEX. DF  
Tel.: 543.33.68 \* PLURALISTA \*